

BARNES

B

**6 Pièces**

**163 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2214806**

**2 800 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Penthouse de 160 m<sup>2</sup>, composé d'un salon avec cheminée et d'une salle à manger, une cuisine indépendante, une suite de maître avec salon/bureau, deux chambres avec salles de douche et un hammam. Une terrasse privative de 120 m<sup>2</sup> avec jacuzzi. Cave et garage. La résidence bénéficie de 2 tennis, une piscine, un club de gym, un mini golf et un parc entièrement paysagé. Visite virtuelle sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 260 - ...

Penthouse of 160 sqm, composed of a living room with fireplace and a dining room, an independent kitchen, a master suite with living room/office, two bedrooms with shower rooms and a hammam. A private terrace of 120 sqm with a jacuzzi. Cellar and garage. The residence benefits from 2 tennis courts, a swimming pool, a gym, a mini golf and a fully landscaped park. Virtual tour on request. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 260 - Montant moyen ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

